
第 8回番組審議会 審議議事録 

１．開催日 平成 28年 2月 22日（月）18:00－19:00 

２．開催場所 タス 2F  

３．委員出席 委員総数 ：6名 

  出席委員数：5名 

  出席委員 ：番組審議委員会会長   勝見 英一朗 

番組審議委員会副会長  齋藤 喜内 

番組審議委員   塚田 弘一 

番組審議委員   寺嶋 宏武 

番組審議委員   村田 裕子 

  放送事業者側出席 黒澤 栄（代表取締役） 

     高石仁光（番組制作ディレクター） 

４．議題 

（１）代表者挨拶 

（２）御審議 

（３）その他 

 

５．議事の概要 

（１）開会 

（２）代表者挨拶 黒澤 

（３）御審議 

① 経過報告 高石仁光（番組制作ディレクター） 

② 番組の適正について 

「齋藤友佳のクラシックる Night & Day」 

 毎週木曜日 10:00～、19:00～（28分番組） 

   ③番組内容、構成、その他、全般について 

 

６．審議内容 

①経過報告①経過報告①経過報告①経過報告    

（高石ディレクター） 

 1月・2月のトピックス 

  出演者数：1,225名 

 ・1/6 ベガルタ仙台渡部博文選手生出演（長井市出身） 

 ・1/29 ネクスコ東日本「はいうぇい人街ねっと」ながい雪灯り回廊まつり（自主制作） 

 ・2/8 浜博也さん生出演（飯豊町出身・長井高校卒業） 

 ・おらんだラジオのラジオカー運用開始、今後はラジオカーリポートも取り入れたい 



 ・じっちゃばっちゃパーソナリティ募集、2月末にオーディションを開催予定 

 ・4月改編について、内部で企画調整中 

 

②②②②番組の適正について番組の適正について番組の適正について番組の適正について    

（高石ディレクター）番組について説明    

審議対象番組：「齋藤友佳のクラシックる Night & Day」 

2015年 4月から、毎週木曜日に放送中（出演：齋藤友佳 ピアノ講師） 

子供から大人まで楽しめるクラシックを紹介しながら、作曲家のエピソードも紹介。 

 

（寺嶋委員） 

 ・何回も聴かせて貰ったが、大変よい番組だった。 

 ・おしゃべりも楽しくてよいのだが、もっと曲を聴きたいかなと思った。 

 ・今回のテーマの「スメタナ」と「ドボルザーク」、30分で 2人の特集だったので、 

  （時間が足りなく）もっと聴きたいなと思った。１時間でも良い 30分なら１人の 

  特集でも良かった。 

 ・リスナーからの感想やお便りを紹介するコーナーがあっても厚みが出るかなと思う。 

 

（村田委員） 

 ・知性や品格があり、とても好きな番組。 

 ・音楽の事だけでなく、作曲家の生涯や色々なエピソードも紹介しており、とてもため 

  になる。 

 ・お話も上手で、声もかわいい。標準語もきれいでおらんだラジオっぽくない。 

  たまに訛ってもかわいいかなと思う。 

 

（寺嶋委員） 

 ・地方でこんなに造詣の深い解説をする人がいるのかとびっくりした。 

 ・音楽を生み出すまでの歴史的背景や家族関係、表現する言葉もよくイメージが湧き、 

  解説を聴いて曲を聴くのと聴かないのではこんなに違って聴こえるのかと思った。 

 ・聴いて飽きないので、再放送してもよいと思う。 

 

（齋藤委員） 

 ・おらんだラジオにしては、素晴らしい。 

 ・音楽家や時代背景にスポットを当てた構成が良い。素晴らしい。 

 ・一部 話し方が早い部分があったので、少しゆっくりしゃべってもらうと聴きやすい。 

 ・彼女の感性が素晴らしく、良い人に番組を作ってもらったなと思った。続けて欲しい。 

 



（勝見会長） 

 ・委員一致の意見として大変素晴らしい番組作っていただいていると共通している。 

 ・コミュニティ FMなので、番組がこじんまりしてくることがない訳ではないと思うが 

  今回の審査対象番組は、コミュニティ FMとは思えぬほど格調が高い番組だった。 

 ・話の内容を考え、この曲のここからここまでを流して、その間にこの話を・・・と想 

  像すると何日掛かっているんだろうと思う。非常に多くの知識を持ち丁寧に番組を作 

  っていると感じる。長く続けていって欲しい。 

 ・言葉の中で「精神病院」とあったが「精神病院」は、放送用語として遠慮した方が良 

  い。最近は病気の方に配慮し「精神科病院」という言い方が、法律で定められている。 

 ・とても完成度の高い番組だった。 

 

 

 

③③③③番組内容、構成、その他、全般について番組内容、構成、その他、全般について番組内容、構成、その他、全般について番組内容、構成、その他、全般について    

（勝見会長） 

 ・井上尚子さんは、専属ではないのか 

（高石 D） 

 ・フリーアナウンサーなので、おらんだラジオでは、火曜「ゆうらじ」と「おらんだの 

  社長」を担当してもらっている。 

 

（黒澤社長） 

 ・4月 13日に審議委員のMuBの見学を計画している。また、同時に第 9回の審議委員 

  会を開催したい。 

 

 ７．その他 

   ・4月に番組改編を予定している 

   ・4月からラジオカーを稼動し、街角中継を行ないたい 

 

８．審議会の答申又は意見に対してとった措置の内容及び年月日 

   ・特になし 

 

９．審議会の意見の概要の公表 

公表方法：自社ホームページへの掲載 

公表内容：本議事録 

公表年月日：平成 28年 3月 1日 

 



１０．その他参考事項 

次回の放送番組審議会日程について 

・平成 28年 3月は休会とする。 

・第 9回放送番組審議会 平成 28年 4月 13日（水） 

 

 

 


